



**Le Comité de Libération des Prisonniers Politiques adresse un message fort sur Samuel Eto'o, rejetant l'idée que toute critique envers lui soit motivée par la haine ou la jalousie. Selon le Comité, Eto'o ne représente pas le seul modèle de réussite sociale ou économique au Cameroun, et ceux qui vivent à l'étranger n'ont aucune raison de le jalouser ou de le haïr. Leur critique vise plutôt son comportement mégalomane et son manque de contribution au développement du pays.**

*Toute critique d'Eto'o n'est pas empreinte de haine ou de jalousie (???) comme se plaisent à dépendre ses admirateurs fanatisés au Cameroun. Pas plus d'ailleurs il incarnerait le seul modèle de réussite sociale ou économique envié et convoité par l'ensemble des Camerounais.*

*Pour tout vous dire, ceux d'entre nous évoluant sous d'autres cieux et n'aspirant absolument à rien au Cameroun, autre que le bien-être de ceux des nôtres qui y vivent, ne pouvons en aucune manière jalouser ni haïr un monsieur qui ne représente rien dans nos existences respectives.*

*Il faut donc arrêter avec ces raisonnements réducteurs et imbéciles dès qu'on a le*

*malheur de ne pas approuver le comportement mégalomane et véritablement destructeur d'une personnalité ou célébrité camerounaise.*

*Arrêtez avec cette grotesque idiotie !!!*

*Parce qu'il s'agit ici d'une conception pour le moins très étriquée de la « haine » et de la « réussite » systématiquement associée dans le contexte messianique Camerounais à un personnage qui ne crée absolument rien en termes de richesses collectives, de développement du pays, et encore moins d'avancées scientifiques.*

*On en viendrait à penser que dans ce pays qui a produit certaines des grandes sommités du continent exerçant dans les plus grands centres de recherche de la planète, dont un des meilleurs mathématiciens, Samuel Eto'o incarne le seul modèle de « réussite ». Quelle réussite ? Pour quel apport à l'immensité de la société camerounaise, africaine, mondiale ??? À notre connaissance AUCUNE.*

*Et pourquoi diantre devrions-nous le haïr ???...*

*Certains raisonnements et propos mériteraient d'être mesurés, pour préserver l'indispensable sens de l'écoute entre ressortissants du Cameroun.*

*Car ce qui est important ici, c'est d'apprendre à séparer les choses et donc à ne pas tirer sur les messagers de manière aussi systématique. En effet, bien d'autres choses sont en jeu à travers la figure de M. Eto'o. Pour les Camerounais ordinaires soucieux des droits de l'homme, il est triste qu'un homme, une véritable superstar mondiale du football, qui aurait pu être un véritable modèle pour de nombreux Camerounais, ait été aussi facilement absorbé dans le marigot de notre politique camerounaise corrompue à l'extrême et moralement en faillite.*

*Cela dit, ces idées de haine et de jalousie ne sont pas fabriquées par nous, mais constituent le modus operandi de la dictature de Yaoundé qui opère dans un messianisme théologique négatif où les victimes de la dictature se voient attribuer de facto des travers de haine, d'aigreur et de jalousie. Réduire ainsi l'effet légitime de la déception à la haine et à la jalousie est très dangereux, car cela détourne l'attention des problèmes de fond que sont la dictature et les abus de pouvoir d'un régime dont M. Eto'o est devenu un complice volontaire et dans le processus, a ruiné un grand héritage.*

*Cela dit, sa mauvaise fortune actuelle ne fait que mettre en évidence le caractère pervers de cette dictature crasse que nous n'avons pas cessé de caractériser.*

**L'Institut du Comité de Libération des Prisonniers Politiques – ICL2P / CL2P**